

CLUBES

El socio da la espalda al CE Sabadell: sólo logra captar 27.646 euros, un 1% de lo previsto

M.M.A.
16 abr 2015 - 04:58

De poco ha servido la oferta del CE Sabadell por la que ofrecían la camiseta oficial por 10 euros si se compraban acciones. El conjunto catalán cerró ayer la primera fase de la ampliación de capital con la suscripción de sólo 460 títulos, lo que supone 27.646 euros. Esta cifra apenas representa un 1% de los 2,4 millones de euros que el club necesita para garantizar su viabilidad, por lo que su futuro corre serios riesgos de no aparecer un inversor externo antes del 15 de junio.

El primer tramo de esta operación estaba restringido a los actuales accionistas, lo que quiere decir que el japonés Keisuke Sakamoto habría desistido de aportar más dinero tras la inyección de 2,5 millones de euros que realizó en 2011 para hacerse con el 64,95% de la entidad. "Los accionistas principales, de momento, no han ido a la ampliación", admitió ayer a *Palco23* un portavoz del CE Sabadell.



Keisuke Sakamoto, en el centro, es el máximo accionista del CE Sabadell.

Este medio ya advirtió el lunes de la escasa movilización entre los aficionados del club

arlequinado, en comparación con los casos del Racing de Santander, el Sporting de Gijón o el Recreativo de Huelva, donde plataformas de seguidores se han unido para intentar captar los fondos necesarios para salvar a sus equipos. El número de socios asciende a 3.700, según datos de La Liga, e incluso las peñas han comprado algunas acciones, pero no las necesarias para dar un espaldarazo real.

Ahora se inicia un segundo tramo de suscripción de títulos, dirigido exclusivamente a los accionistas que hayan comprado en el primer tramo. Este nuevo periodo, en el que está por verse si se incrementará la captación de fondos, se inicia hoy y vencerá el próximo 15 de mayo. A partir de ese día, y durante un mes, se iniciará la fase decisiva, en la que el consejo de administración podrá "asignar de manera discrecional las acciones sobrantes a aquellas personas físicas o jurídicas que más garanticen la viabilidad económica, deportiva y social de la entidad".

La situación deportiva no ayuda, ya que el CE Sabadell es penúltimo en la clasificación de la Liga Adelante a falta de seis jornadas para que concluya la temporada. El club, con unos fondos propios negativos en 3,12 millones de euros, admite que la captación de estos recursos "es vital" y que todas las propuestas de inversión que han llegado a las oficinas de La Nova Creu Alta están condicionadas a la permanencia en Segunda División.

El club cerró la temporada 2013-2014 con unos ingresos de 4,8 millones y unas pérdidas de 2,42 millones de euros, que se sumaban a unos números rojos de 5,3 millones de ejercicios anteriores, según la información hecha pública por la propia junta directiva. La deuda, tanto con entidades financieras como otros acreedores, ronda los 5,8 millones, mientras que las pérdidas acumuladas ya han provocado unos fondos propios negativos de 3,1 millones.